



PROJET D'AMENAGEMENT ET DE VALORISATION DES INVESTISSEMENTS DE LA VALLEE DU LOGONE (VIVA Logone)  
Financement : IDA N°70030- CM

Agence d'exécution : SEMRY

## AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

Appel d'Offres No : 004/AONO/MINEPAT/SEMRY/VIVALOGONE/UGP/CSPM/SPM2023

Projet : Projet d'Aménagement et de Valorisation des Investissements de la Vallée du Logone (VIVA-Logone)

Pays : République du Cameroun

Intitulé du Marché : Acquisition de six (06) véhicules (PICK UP) pour le compte du projet VIVA Logone

Crédit No : Banque Mondiale - Crédit 70030-CM P166072

24 OCT 2023

Emis le :

- Le Gouvernement de la République du Cameroun a reçu un financement de la Banque Mondiale pour financer le Projet d'Aménagement et de Valorisation des Investissements de la Vallée du Logone (VIVA-Logone), et a l'intention d'utiliser une partie de ce crédit pour effectuer des paiements au titre du Marché :
- Le Projet d'Aménagement et de Valorisation des Investissements de la Vallée du Logone (VIVA-Logone), sollicite des offres fermées de la part de soumissionnaires éligibles et répondant aux qualifications requises pour l'acquisition de six (06) véhicules (PICK UP) pour le compte du projet VIVA Logone.
- La procédure sera conduite par mise en concurrence nationale en recourant à un Appel d'Offres National (AON) telle que définie dans le « Règlement applicable aux Emprunteurs – Passation des Marchés dans le cadre de Financement de Projets d'Investissement » Règlement- de Passation des Marchés applicables aux Emprunteurs dans le cadre de Financement de Projets d'Investissement édition de novembre 2020 de la Banque Mondiale (« le Règlement de passation des marchés »), et ouverte à tous les soumissionnaires de pays éligibles tels que définis dans les Règles de passation des marchés.
- Les Soumissionnaires éligibles et intéressés peuvent obtenir des informations et prendre connaissance des documents d'Appel d'Offres à l'adresse mentionnée ci-dessous du lundi au vendredi entre 9 heures et 15 heures (GMT+1).
- Le Dossier d'Appel d'offres en français peut être acheté par tout Soumissionnaire intéressé en formulant une demande écrite à l'adresse ci-dessous (au point 10), contre un paiement non remboursable de **cinquante mille (50 000) Francs CFA** au Compte N°335 988 60001-94 intitulé CAS-ARMP domicilié dans tous les agences BICEC. Ce reçu devra identifier le payeur comme représentant de l'Entreprise ou « Groupement » d'Entreprises désireuses de participer à l'Appel d'Offres.

Les offres, rédigées en français, en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies y compris une (01) clés USB contenant une version numérique, marqués comme tels, sous enveloppe fermée et cachetée, devront être remises à l'adresse ci-dessous au plus tard le **16/11/2023 à 13 heures (GMT+1)**. La soumission des offres par voie électronique ne sera pas autorisée. Toute offre arrivée après l'expiration du délai limite de remise des offres sera écartée.

**Les offres seront ouvertes en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés à l'adresse mentionnée ci-dessous le 16/11/2023 à 14 heures (GMT+1).**

- Les offres doivent être accompagnées d'une Garantie d'offre établie par une banque de premier ordre ou un établissement financier agréé par le Ministère chargé des finances et dont la liste figure dans le DAO,

Le montant de la garantie d'offre est de : quatre millions huit cent mille (4 800 000) FCFA

- L'attention est attirée sur le Règlement de Passation de Marchés exigeant que l'Emprunteur divulgue des informations sur la propriété effective du Soumissionnaire retenu, dans le cadre de la Notification d'Attribution du Marché, en utilisant le Formulaire de Divulgation des Bénéficiaires Effectifs tel qu'il est inclus dans le document d'appel d'offres.

L'adresse à laquelle il est fait référence ci-dessus est : **Unité de Gestion du Projet d'Aménagement et de Valorisation des Investissements de la Vallée du Logone (VIVA-Logone), sis dans les locaux de la SEMRY à Yagoua ; Ville : Yagoua ; Code postal : 46 YAGOUA ; Pays : Cameroun ; Courriel : procvivalogone1@gmail.com avec copie à amadasalih@gmail.com**



*Laoumaye Merhoye*  
Ingénieur Agro-Socio Economiste



PROJET D'AMENAGEMENT ET DE VALORISATION DES INVESTISSEMENTS DE LA VALLEE DU LOGONE (VIVA Logone)  
Financement : IDA N°70030- CM Agence d'exécution : SEMRY

NOTICE OF NATIONAL OPEN TENDER

No: 004/AONO/MINEPAT/SEMRY/VIVALOGONE/UGP/CSPM/SPM/2023

**Project:** Project for the Development and Valorization of Investments in the Logone Valley (VIVA-Logone)

**Country:** Republic of Cameroon

**Contract title:** Acquisition of six (06) vehicles (PICK UP) on behalf of the VIVA Logone project

**Credit No.:** World Bank - Credit 70030-CM P166072

**Send the:** 24 OCT 2023

1. The Government of the Republic of Cameroon has received funding from the World Bank to finance the Logone Valley Investment Development and Valorization Project (VIVA-Logone), and intends to use part of this credit to make payments under the Contract.
2. The Logone Valley Investment Development and Valuation Project (VIVA-Logone) is seeking closed bids from eligible bidders who meet the qualifications required to acquisition of six (06) vehicles (PICK UP) on behalf of the VIVA Logone project
3. The procedure will be conducted by national competitive bidding using a National Call for Tenders (NCB) as defined in the "Regulations applicable to Borrowers – Procurement within the framework of the Financing of Investment Projects" Procurement Regulations of Contracts applicable to Borrowers in connection with the Financing of Investment Projects" November 2020 edition of the World Bank ("the Procurement Rules"), and open to all bidders from eligible countries as defined in the Rules procurement.
4. Eligible and interested Bidders may obtain information and view the Tender documents at the address mentioned below from Monday to Friday between 9:00 a.m. and 3:00 p.m. (GMT+1).
5. The Tender Dossier in French can be purchased by any interested Bidder by submitting a written request to the address below (in point 10), against a non-refundable payment of **fifty thousand (50,000) CFA Francs** to Account No. 335 988 60001-94 entitled CAS-ARMP domiciled in all BICEC branches. This receipt must identify the payer as a representative of the Company or "Consortium" of Companies wishing to participate in the Call for Tenders.
6. Tenders, written in French, in seven (07) copies including one (01) original and six (06) copies including one (01) USB key containing a digital version, marked as such, in a closed and sealed envelope, must be delivered to the address below no later than 16/11/2023 at 1 p.m. (GMT+1). Electronic submission of bids will not be permitted. Any offer arriving after the expiry of the deadline for submission of offers will be rejected.
7. Tenders will be opened in the presence of the tenderers or their duly authorized representatives at the address mentioned below on 16/11/2023 at 2 p.m. (GMT+1).
8. Bids must be accompanied by a Bid Security drawn up by a first-rate bank or a financial institution approved by the Ministry of Finance and listed in the DAO, The amount of the bid guarantee is: four million eight hundred thousand (4,800,000) FCFA
9. Attention is drawn to the Procurement Regulations requiring the Borrower to disclose beneficial ownership information of the successful Bidder, as part of the Contract Award Notification, using the Beneficial Ownership Disclosure Form as included in the solicitation document.
10. The address referred to above is: Logone Valley Development and Investment Development Project Management Unit (VIVA-Logone), located in the premises of SEMRY in Yagoua; City: Yagoua; Postal code: 46 YAGOUA; Country: Cameroon; Email: procvivalogone1@gmail.com with copy to amadasalih@gmail.com

The coordinator



Laoumuye Omerhoye